

Prolongation de New Start: la Russie salue la proposition de Biden

Moscou, 23 janvier, (RHC).- La Russie a salué la décision annoncée par l'administration Biden de prolonger le traité de réduction des armes stratégiques qui expire le mois prochain.

L'administration Trump avait refusé la proposition avancée par Moscou dans ce but.

Le porte-parole du Kremlin Dmitri Peskov a fait savoir ce 22 janvier que Moscou ne pouvait que «saluer la volonté politique de prolonger» le traité New Start, portant sur la réduction des armes stratégiques. Réagissant aux récents propos de l'administration Biden, qui se disait favorable à une prolongation du texte pour cinq ans, Moscou a toutefois précisé: «Tout dépendra des détails de cette proposition.»

Si la prudence est de mise pour Moscou, c'est que l'administration Trump affichait elle aussi l'objectif de prolonger le traité... tout en l'assortissant de conditions jugées inacceptables par la partie russe. En octobre, alors que les négociations étaient dans l'impasse, la proposition de Vladimir Poutine de prolonger le texte d'un an sans condition avait été refusée par Washington.

Avec



Photo: Prensa Latina

Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245472-prolongation-de-new-start-la-russie-salue-la-proposition-de-biden>



Radio Habana Cuba